

■ Bandera inca

Señor Director:

Resido en un lugar no muy alejado de la ciudad de San Francisco, California. Y quisiera prevenir a los peruanos que en dicha ciudad norteamericana existe un grupo que ha copiado la bandera del imperio inca identificando sus colores como los del movimiento gay y lesbiano. Tengo amigos peruanos que se han sentido ofendidos y han llamado al consulado de San Francisco, pero no les hacen caso. Y, efectivamente, no sé de algún funcionario que a nombre del Perú, ya sea el cónsul u otra persona, haya puesto una queja contra este mal uso de una bandera que es parte de una rica y orgullosa historia. Aunque no soy peruano, pues nací en un país centroamericano, en mi opinión debiera hacerse algo para que esta bandera, que está identificada con una cultura, sea respetada

Atentamente
Ernesto Zelaya-Hammer
<ehammer@sfsu.edu>
California, USA.

En verdad, si el consulado peruano en San Francisco no interviene, es difícil que desde aquí podamos hacer algo por cambiar las cosas. Por lo demás habría que ver si se trata de una copia o más bien de una coincidencia.



Envíe sus cartas al Fax: 426-5678 o a Camaná 320 - Lima. El Diario La República se reserva el derecho de editar o disminuir el contenido de las mismas.